

BOLETÍN No. 479 ->>

El doctorado interinstitucional en Psicología se encuentra adscrito al Programa Nacional de Posgrados de Calidad de CONACYT.

Posgrado cuenta con cuatro líneas de investigación que contemplan el área educativa, salud, social y la neuropsicología.

El doctorado interinstitucional en Psicología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, es un posgrado que forma investigadores capaces de proponer proyectos y dar solución a problemáticas como las enfermedades crónico-degenerativas, rezago educativo, violencia escolar, atención a personas de la tercera edad, procesos de aprendizaje, entre otros temas, lo que ha permitido atender las necesidades, oportunidades y tendencias propias de la región y de la entidad; así lo aseguró el rector Mario Andrade Cervantes al señalar los objetivos de dicho posgrado.

Al respecto, señaló que este doctorado donde participan la Autónoma de Aguascalientes, Universidad de Colima, Universidad de Guanajuato, Universidad de Guadalajara y Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, ha formado durante cuatro generaciones a recursos humanos altamente especializados y con una visión multidisciplinaria que permite el trabajo en conjunto con profesionistas e investigadores de diversas áreas del conocimiento, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las sociedades.

Por su parte, Miguel Sahagún, profesor investigador del departamento de Psicología de la UAA e integrante del núcleo académico de dicho posgrado, informó que el doctorado contempla cuatro líneas de investigación, que abarca el área educativa, salud, social, así como la neuropsicología.

En cuanto a ello, precisó que la línea de investigación de salud aborda temáticas específicas como la diabetes, obesidad, el impacto del cáncer en el paciente, entre otros; mientras que la línea de la neuropsicología, investiga la medición del impacto del bullying en cuestiones de déficit de atención, violencia escolar, además de un trabajo en donde se está indagando la personalidad y valores de personas que están inmersas en el crimen organizado.

Aunado a ello, comentó que este posgrado busca entablar vinculación con el sector productivo, pues la investigación no debe quedarse sólo en el área académica, sino que debe abonar con estudios y conocimiento científico para atender las demandas de este sector y que sus servicios se optimicen en beneficio de la sociedad.

El investigador del departamento de Psicología de la UAA indicó que el doctorado interinstitucional en Psicología está adscrito al Padrón Nacional de Posgrados de Calidad de CONACYT, por lo que su calidad está avalada por organismos nacionales.

Asimismo, señaló que en núcleo básico del doctorado interinstitucional en Psicología, participan cuatro catedráticos de la Autónoma de Aguascalientes, aunque otros investigadores de esta Casa de Estudios se comienzan a sumar en actividades como asesorías o tutorías

Finalmente, Miguel Sahagún estimó que la próxima convocatoria para admisión al doctorado interinstitucional en Psicología de la UAA abriría en el segundo semestre de 2016, y que el inicio de cursos sea para enero de 2017, en el que se espera un ingreso de aproximadamente 25 doctorantes.

Para mayores informes sobre este posgrado, comuníquese al departamento de Apoyo al Posgrado de la Dirección General de Investigación y Posgrado, el cual, se encuentra ubicado en el segundo piso del edificio 1B, Ciudad Universitaria. Teléfono (449) 910 74 44. Horario de atención, lunes a viernes de 8:00 a 15:30 horas.

